



octubre 2018

Día 1. [Declaraciones de Lola Santillana a RTVE.](#) "Es preciso que se aplique el acuerdo entre sindicatos y gobierno para la recuperación del subsidio de mayores de 52 años, que fue eliminado por el anterior gobierno".



Día 1. [Inauguración del curso "Asesoramiento Sindical sobre Formación en la Empresa".](#) Lola Santillana ha destacado el compromiso de CCOO con la formación sindical para responder a todas las cuestiones que plantean las empresas, incluyendo la formación y promoción profesional como derecho laboral.

Día 2. Reunión con la Directora General de Trabajo Autónomo. Repaso a la situación laboral de los trabajadores y trabajadoras autónomos con especial énfasis en las falsas cooperativas en el sector cárnico.

Día 4. Reunión con el Director General de Trabajo. Situación en el sector cárnico en relación a la figura de falsos autónomos.

Día 9. Reunión de la Comisión Permanente del Consejo General de Formación Profesional. LXXI reunión de la Comisión donde se aborda la situación de los centros de Referencia Nacional y la actualización del Catálogo Nacional de Cualificaciones Profesionales.

Día 11. Reunión con el Director General de Migraciones. Para tratar la campaña de la fresa y frutos rojos en su conjunto: situación de los alojamientos, contingente de contratación en origen, etc.

Día 15. Reunión con el Director General de Trabajo. Situación en el sector cárnico en relación a la figura de falsos autónomos.

Día 16. Reunión bipartita con CEOE-CEPYME y UGT para abordar la renovación de los V Acuerdos de Formación para el Empleo.



Días 18 y 23. [Reunión con Federaciones Estatales CC OO sobre falsos autónomos.](#) Dentro de la campaña que CC OO Industria desarrolla con la Confederación, todas

las falsas cooperativas de trabajo asociado de ámbito estatal del sector cárnico que están dadas de alta en el Registro de la Dirección General de Trabajo Autónomo y Economía Social, han sido denunciadas ante la Inspección de Trabajo y Seguridad Social. Global Carne, Ilesso, Sigma, Materifes C. Viejo y Canapeni se incorporan a la lista de las empresas que están contra las cuerdas.

Día 25. [Comparecencia sobre los datos de la Encuesta de la Población Activa \(3er Trimestre\)](#). El paro bajó en el tercer trimestre, pero la tasa de temporalidad es la más alta desde 2008.



Día 30. Reunión del Grupo de Trabajo de Diseño, Planificación. Seguimiento y Control de la Formación Profesional para el Empleo. Continuación de los trabajos sobre las convocatorias de programas de formación de ámbito estatal de personas ocupadas y las dirigidas a la capacitación para el desarrollo de las funciones relacionadas con el diálogo social y la negociación colectiva.

Día 30. [Reunión del Consejo General de Formación Profesional](#). Después de casi nueve años sin ser convocado y con su actividad bajo mínimos, su recuperación por parte del actual Gobierno es un buen indicador.





Empleo CCOO

Nuestra dirección es:

*Confederación Sindical de Comisiones Obreras
Secretaría de Empleo y Cualificación Profesional
C/Fernández de la Hoz,12. 28010 Madrid.*

¿Quieres cambiar cómo recibir los correos?

Puedes [actualizar tus preferencias](#) o [eliminar tu suscripción](#)
